

## In dieser Ausgabe:

Rodel-  
ausflug 1

Teilnahme an  
Hallenturnieren 1

Beachvolleyball-  
Bau Projekt 2

K.F.F. chiqui-  
los—  
Faschingsfest 2

K.F.F. –  
Einlaufkinder 3

K.F.F. ninos—  
eigenes D-  
Jugend Hallen-  
turnier 3

K.F.F. jóvenes 3  
Teilnahme beim  
Gendorfer Soc-  
cer Cup

Párvulos als  
Turniersieger 4

Neue Mitglieder 4  
aus dem 4. Q  
2018 / 1. Q 2019

# K.F.F. Mettenheim Magazin

Fortl. Nr. 24 / 1 / 2019

27.03.2019

## Rodelausflug

Am Sonntag, den 27.01.2019 machte sich eine Gruppe von 13 Personen zum Rodelausflug nach Ruhpolding zum „Unternberg“ auf. Die Gruppe war bunt gemischt und bestand aus aktiven und passiven Mitgliedern, aus Frauen und Männern, sowie Mädchen und Jungen aus dem Jugendbereich. Nach dem Kauf von 3-Abfahrts-Tickets an der Kasse wurde man via Sessellift nach oben befördert wo man anschließend die Rodelschlitten ausleihen konnte. Kurz mussten die Schlitten noch bei einem etwas flacheren Streckenabschnitt gezogen werden ehe dann die Abfahrt wartete.

Wie auch die Jahre zuvor, waren die einzelnen rasanten Abfahrten ein großer Spaß für Jung und Alt und voller denkwürdiger Momente. Verletzungsfrei konnten alle 13 Teilnehmer am Ende der dritten Abfahrt noch in einer Alm einkehren um sich dort für die Rückfahrt zu stärken.

Alles in allem war es wie immer ein sehr lustiger Ausflug und eine tolle Teambuilding-Maßnahme. Bei passender Witterung und Schneelänge wird deswegen ein Rodelausflug im nächsten Jahr bestimmt wiederholt.



## Teilnahme an Hallenturnieren

Auch in diesem Frühjahr nahmen unsere aktiven Erwachsenen insgesamt an drei Hallenturnieren teil.

Den Start machte das Hallenturnier der TV 1868 Burghausen wo wir dieses Mal mit dem 5. Platz deutlich besser abschneiden konnten wie noch die Jahre zuvor. Am 02.03 galt es dann beim Gendorfer-Soccer Turnier sein Bestes zu geben und auch hier konnten wir in einem starken Teilnehmerfeld einen respektablen 6. Platz uns erspielen.

Zum Abschluss der Hallensaison starteten wir am 16.03 mit einer sehr jungen Mannschaft beim El Coronitas Hallenturnier und konnten auch hier am Ende des Tages den 6. Platz nach Mettenheim bringen. :)





## Beachvolleyball-Bau- Projekt

Die Arbeiten an unserem „Großprojekt“ dem Bau eines eigenen Beachvolleyball-Platzes haben im März wieder „Fahrt aufgenommen“. :)

Am 05.03 wurde unter anderem der notwendige Riesel und Kies als Unterlage für den „Beach-Sand“ verladen, entladen und in das Erdreich verarbeitet.

Am 16.03 wurden die Fundamente für die Netz-Säulen ausgerichtet und gegossen.

Außerdem wurde der Platz vermesssen um die notwenige Anzahl an Tonnen Beachvolleyball-Sand zu kalkulieren.

Im Laufe der nächsten Wochen wird nun das Angebot über den „Beach-Sand“ final verhandelt und anschließend in Bestellung gegeben.

Sobald der Sand angekommen ist, werden wir viele fleißige Hände benötigen—hierzu kommt dann nochmal eine E-Mail mit dem Aufruf zur Mithilfe. :)



## K.F.F. chiquillos— Faschingsfest

Am Dienstag, den 03.05 feierte unsere chiquillos ihr traditionelles Faschingsfest in der Schulturnhalle. Neben einem gemeinsamen Gruppenfoto musste man sich natürlich zunächst erstmal mit Krapfen und Sunkist stärken. :) Anschließend standen viele lustige Spiele es gemeinsam zu meistern galt.

Eierlauf, Luftball-Wettkampf, Luftball-in-der-Höhe halten, Versteinerungs-Tanz, Reise nach Jerusalem und die obligatorische Polonaise wurden Stück für Stück „abgearbeitet“ mit viel Spaß für die Kinder und Trainer. :)



## K.F.F. párvulos – Einlaufkinder

Am Freitag, den 22.03.2019 durften die párvulos beim Bayern Regionalligaspiel „TSV Buchbach vs. SV Wacker Burghausen“ einlaufen. Vorangegangen war diese Einladung dem Turniersieg der párvulos beim F2-Jugend Turnier des TSV Buchbach (siehe nächste Seite). Stolz wir Oscar und mit ganz viel Herzrasen durften die párvulos dann nach einigen Instruktionen :) vor einer tollen Kulisse mit den Spielern einlaufen. Ein besonderes Highlight für unseren Nachwuchs. :)



## K.F.F. ninos - Eigenes – D-Jugend Turnier

Am Dienstag, den 16.03 veranstalteten wir als K.F.F. zum ersten Mal in unserer Vereinsgeschichte ein eigenes Hallenturnier in einer fremden Halle. (Gymnasium-Turnhalle in Waldkraiburg). Neben gleich zwei ninos-Mannschaften durften wir vier weitere D-Jugend Teams in der Halle begrüßen und sahen hier über 4 Stunden hinweg tolle und spannende Spiele. Vielen Dank an alle die dieses tolle Turnier möglich gemacht haben.



## K.F.F. jóvenes – Teilnahme beim Gendorfer Soccer Cup

Am Samstag, den 02.03 trat unsere neu strukturierte jóvenes Mannschaft als eigenes Team beim Erwachsenen-Hobby-Turnier der Gendorfer Soccer an. Wobei die Gegner zum Teil „deutlich größer“ und vor allem um einiges „älter“ waren :) spielte unsere „fußballerische Zukunft“ ohne falsche Scheu und mit ganz viel Mut stets nach Vorne auf Sieg.

Am Ende konnten sich jóvenes einen tollen 10. Platz von 12 teilnehmenden Mannschaften erspielen .

Wir sind sehr stolz auf euch und nun schon sehr gespannt wie ihr euch bei unserem eigenen Frühjahrsturnier präsentiert. :)



## Párvulos als Turniersieger



Am Freitag, den 01.02.2019 nahmen die K.F.F. párvulos beim F2-Jugend Turnier des TSV Buchbach teil. Im Modus „Jeder gegen Jeden“ wurde unter vier teilnehmenden Mannschaften der Turniersieger ausgespielt.

Im ersten Spiel konnten sich die katalanischen Nachwuchskicker/-innen dank eines späten Führungstreffers mit 1:0 gegen die Hausherren vom TSV Buchbach II durchsetzen. Das zweite Spiel im Turnierverlauf entschied man souverän mit 4:0 gegen den TSV Obertaufkirchen II. Im letzten Spiel des Turniers musste man praktisch im „Finale“ gegen Rot-Weiß Klettham-Erding II drei Punkte einfahren um als Turniersieger hervorzugehen. Da beide Mannschaften auf dem gleichen fußballerischen Niveau agierten war die Partie auch dementsprechend spannend und ausgeglichen.

Dank einer etwas besseren Chancenverwertung konnte schlussendlich ein 3:2 Sieg eingefahren werden was gleichzeitig zum Turniersieg reichte.

Mit dem 1. Platz beim F2-Jugend-Turnier des TSV Buchbach wurde der insgesamt vierte Turniersieg der Vereinsgeschichte eingefahren. Neben goldenen Medaillen bekamen die siegreichen Spieler/innen auch noch einen Gutschein als „Einlaufkinder“ für das Regionalligaspiel „TSV Buchbach vs. SV Wacker Burghausen“ am Freitag, den 22.03.2019. Diesem besonderen Highlight fiebert die Mannschaft nun schon entgegen.



## Neue Mitglieder im 4. Quartal 2018 und 1. Quartal 2019

Hier eine Übersicht der neuen Mitglieder in unserer K.F.F.—Familie:  
:)

Herzlich  
Willkommen  
schön, dass Ihr da seid

### Jóvenes

- Thomas Fulde
- Patrick Peretzki
- Mike Kessler
- Nico Feil

### Passive Erwachsene

- Josef Kalb
- Sabrina Reiner
- Marion Weindl

### Ninos

- Josef Schmid

### Chiquillos

- Ferdinand Lohmann